

La vie communautaire

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Enzo Bianchi et l'archevêque de Canterbury Rowan Williams

Durant la première semaine de janvier 2012 nous avons eu la joie d'accueillir une nouvelle fois parmi nous, avec beaucoup de reconnaissance pour son amitié et sa communion avec notre communauté, l'archevêque de Canterbury **Rowan Williams**, venu vivre parmi nous sa retraite spirituelle. A la veille de l'annonce de la fin de sa charge comme primat de la Communion anglicane, l'archevêque a voulu également partager avec nous, durant un moment d'échange fraternel, la vision de l'Église qu'il a mûrie durant ces années de service de la communion

Cette année 2012 encore s'est ouverte par le traditionnel temps de suspension de l'hospitalité ordinaire, du 2 janvier au 20 février: un temps qui nous a permis de cultiver davantage la dimension de la vie fraternelle et de l'échange communautaire, surtout à travers notre **chapitre annuel**, que nous avons vécu du 3 au 5 février. Les travaux du chapitre nous ont fait aborder cette année trois dimensions portantes de notre vie monastique: la formation humaine, chrétienne et monastique des nouveaux arrivés, la formation permanente des profès et l'hospitalité. Comme nos frères d'Ostuni et d'Assise étaient également présents, nous avons discuté et évalué la vie dans nos fraternités.

Durant ce temps de retraite communautaire, durant la première semaine de janvier 2012 nous avons eu la joie d'accueillir une nouvelle fois parmi nous, avec beaucoup de reconnaissance pour son amitié et sa communion avec notre communauté, l'archevêque de Canterbury **Rowan Williams**, venu vivre parmi nous sa retraite spirituelle. A la veille de l'annonce de la fin de sa charge comme primat de la Communion anglicane, l'archevêque a voulu également partager avec nous, durant un moment d'échange fraternel, la vision de l'Église qu'il a mûrie durant ces années de service de la communion entre les différentes Églises anglicanes, à travers quatre images éloquentes: une Église qui crée des espaces pour discuter des grandes questions sociales, culturelles et morales qui traversent la société actuelle; une Église qui se renouvelle en devenant plus vive et plus aimante, précisément lorsqu'elle est mis à l'épreuve et dépouillée; une Église comme communauté qui fait mémoire; une Église qui, toujours tentée de répondre au défi de la diversité par la compétition et l'exclusion, cherche à construire la communion dans le respect de la différence.

Quelques jeunes ont commencé au cours des mois passé le temps de postulat et de noviciat en communauté. A l'office de veille du dimanche après Pâques, la communauté a vécu avec joie et reconnaissance envers le Seigneur l'accueil monastique de fr. Giandomenico qui, après les années de noviciat, a émis sa promesse de célibat et de vie commune, dans la forme de la vie monastique, selon notre *Règle de Bose*.

Nous sommes enfin reconnaissants d'avoir pu nous associer à la joie de deux amis qui ont fêté avec nous à Bose leurs quatre-vingts ans: le père **Robert Taft**, jésuite américain, qui a été durant de nombreuses années enseignant à l'Institut pontifical oriental de Rome, auquel va notre reconnaissance pour sa profonde contribution dans le domaine des liturgies orientales, qui a également enrichi notre propre recherche liturgique communautaire; et le père **Bruno Maggioni**, pêtre du diocèse de Come, bibliote et enseignant à la Faculté de théologie de Milan, qui a nourri et continue de nourrir notre communauté à travers sa précieuse contribution à l'exégèse biblique, qui fait toujours émerger et vibrer l'Évangile au cœur de chaque page de l'Écriture.